

Mis en ligne par Elen Buzaré,  le 2 novembre 2014 (dernière m.a.j. : 27 février 2018)



Nous retrouvons dans cet article le groupe de musique électro-médiéval allemand Qntal, au sujet duquel un article a déjà été publié sur Arrête ton Char.

La chanson qui suit "Ad mortem festinamus" a eu énormément de succès sur la scène gothique. A noter qu'il s'agit d'une réinterprétation d'un chant très connu tiré du *Llibre Vermell de Montserrat*.

Paroles:

Scribere proposui de contemptu mundano
ut degentes seculi non mulcentur in vano
iam est hora surgere
a sompno mortis pravo
a sompno mortis pravo

Vita brevis breviter in brevi finietur
mors venit velociter quae neminem veretur
omnia mors perimit
et nulli miseretur
et nulli miseretur.

Ad mortem festinamus
peccare desistamus
peccare desistamus.

Ni conversus fueris et sicut puer factus
et vitam mutaveris in meliores actus
intrare non poteris
regnum Dei beatus
regnum Dei beatus.

Tuba cum sonuerit dies crit extrema
et iudex advenerit vocabit sempiterna
electos in patria
prescitos ad inferna
prescitos ad inferna.

Ad mortem festinamus ...